

Närrischer LandFrauentag in Siefersheim

Einen ganzen Tag lang stand das DGH in Siefersheim Kopf für die närrischen Aktionen der Siefersheimer LandFrauen.

Pünktlich um 11:11 Uhr trafen sich schön verkleidete **Siefersheimer Landkinder**, um mit Nina Möbus und Kerstin Saar gemeinsam zu basteln, tanzen, spielen und toben. Alle hatten viel Spaß dabei und griffen gerne auch beim bunten Buffet mit Hotdogs, Dipp und Donuts zu.



Am Nachmittag fand zunächst eine **außerordentliche Mitgliederversammlung** statt. Hier wurde beschlossen, dass der LandFrauenverein Siefersheim für das neue renovierte Dorfgemeinschaftshaus eine Zuwendung zum Mobiliar in Höhe von 10.000,- € leisen wird. Die Bürgermeisterin Frau Annerose Kinder bedankt sich im Namen der Gemeinde herzlich für diese großzügige Spende.

Dann ging es auch hier **närrisch** weiter. Bei Kaffee, Kreppel und Schunkelliedern, musikalisch begleitet durch Ingrid Moebus, kam man in gute Stimmung.



Zwei Putzfrauen, engagiert im neuen Dorfgemeinschaftshaus, dargestellt von Annette Acker-Grass und Elke Zydziun, wussten über die ein oder andere Schwierigkeiten, insbesondere beim neuen Aufzug zu berichten und sorgten für manchen Lacher.



Zwei Überraschungen kamen aus den Reihen der „älteren“ Mitglieder. Lieselotte Wagner und Ruth Pfeiffer trugen ihre Vorträge, die sie vor vielen Jahren gehalten haben noch einmal gekonnt vor.



Und man kann es kaum glauben, diese waren auch heute noch top aktuell und unterhaltsam.

Noch lange saß man bei einem Glas Secco zusammen und genoss es, wieder mal gemeinsam etwas Fastnacht zu feiern.